

くりっこ2

令和 4年7月12日(火) 発行
栗原北小学校 育友会会長 寺本 裕樹
栗原北小学校 校長 石原 政信

連日、蒸し暑い日が続いています。皆さまにはますますのご健勝のことお慶び申し上げます。平素より皆さまのご理解とご協力ありがとうございます

さて、7月4日(月)に第2回実行委員会を行いましたのでご報告致します。

◆会長挨拶◆

お疲れのところお集まりいただきありがとうございます。

まず、6月15日に開催しました「救命講習」ですが、研修委員会の皆さん、参加された皆さんご苦労様でした。良い経験が出来たと思います。7月21日から子供達の楽しみにしている夏休みが始まります。最近の猛暑で例年より熱中症になりやすくなっていると感じますので、こまめに水分補給等をして十分気を付けて夏休みをお過ごしください。



◆校長挨拶◆

・感染症に関しても、変異種による感染者数増加が見込まれ、引き続き対策を講じた学校運営が必要である。

・熱中症についても、十分注意が必要な時期になっており、特にプール指導に置いても最低基準、最高基準を設けて、その範囲での実施を心がけている。

・子供達は、児童会役員が中心となり、現在「栗北夏祭り」の開催に向けて準備を進めている。このイベントを冬期に予定されている「栗北まつり」と連動させていくことができれば良いと考えている。

・広島県教育委員会が実施している学校に対する「ふるさと納税」制度があり、地域の方から本校に対して、10万円の寄付を受けることとなり、感謝している。学校の図書及び楽器の充実に使用させて頂くこととしている。

・6月4日に開催した自主公開研究会において、参加した先生方から本校の子供達の学びに向かう意欲の高さを評価された。今後も人との関わりと自分を適切に自己表現させることを継続して指導していきたい。

◆各常任委員会からの報告◆

学級委員会

1年生…9月27日にPTC実施予定です。

2年生…PTC実施についてのアンケートの結果待ちです。

3年生…9月14日にPTC実施予定です。

4年生…9月14日にPTC実施予定です。

5年生…PTCにかわりDVDの配布を予定しています。先生と協議中です。

6年生…1組2組ともに学年末にお別れ会を実施予定です

研修委員会

・6月15日に救命講習会を実施しました。

広報委員会

- 7月4日に広報誌の仮印刷をお願いしました。教頭先生と育友会長に確認後、本印刷予定です。
7月15日頃の配布を予定しています。

保健補導委員会

- 6月3日までに危険箇所の点検と「こども110番の家」のステッカー確認作業が終わり一覧表に取りまとめました。
- 育友会より「こども110番の家」対応マニュアルのプリントを配布していただきました。
- 今後、安全マップと危険場所一覧表をとりまとめたプリントを配布予定です

ベルマーク委員会

- 6月15日に各クラスのベルマークを回収しました。
- 委員会で前期分を集計する予定です。

◆育友会からのお知らせ◆

6月15日に開かれました学級懇談会の報告をいたします。

今回の懇談内容は「不審者対策」「栗北まつり」「その他感想・要望」について話し合いをしていただきました。

【不審者について】

1-1	こども110番の家になる方法 子どもたちへの周知
2-2	不審者の車のナンバーを子どもに覚えるように言う こども110番の家を把握できるように、学校内に地図を貼っておく 集団下校時に、地区のこども110番の家を確認する 学童の子は保護者と一緒に散歩がてら確認する
3-1	子どもたちに学校で指導をしていただく 防犯カメラがあった方がよい
4-1	子どもに聞いた方がよい意見ができるかも
5-1	地域の方にお手紙を書いたりして、交流をはかしておく
5-2	栗北独自のステッカーを作るならくりっきーのイラストだけではなく、「子どもを守る家」など具体的に表記してはどうか 抑制力になるように、カメラのシールなどはどうか
6-1	防犯ブザーをつけてない、つけたがらない 普段から遊びで鳴らしているので、いざという時に誰も助けてくれないのではないか
6-2	友達と集団下校がよいのでは 夕方の旗当番を保護者とする 防犯パトロール 地域での不審者情報の共有、警察との連携
特別支援学級	危険な場所があれば教えてほしい

育友会より…子ども110番のステッカーについてはこのまま使用することになります。
 栗北小学校独自の見守りステッカーのデザイン等は現在検討中です。ご意見を参考にさせていただきます。

小学校より…地域の方にも連絡し見守りの強化をお願いしています。人数を増やす等検討して頂いています。

現状、地域の見守りをして頂いている方全員には不審者情報メールが届いていないので、情報が届くようにしていきます。

一斉下校の際に帯同する教員が子どもたちに子ども110番の家の説明をしています。

地域の方に手紙は出せていませんが、今後の連携のため検討したいと思います。警察へはパトロールのお願いをしています。

防犯カメラにつきましては、学校としても要望をしていますが設置できていません。育友会と学校両方からの要望として働きかけていきます。

【栗北まつりについて】

1-1	午前・午後の部で分ける 飲食なしでも子どもは満足してくれるのでは 発表の場（歌や踊り）があってもよいのでは
2-1	全員手伝いに行くのか、育友会の方々のみなのか分からない 保護者がすべて仕切るより、子どもがやっていくのが良いと思う
2-2	飲食なしにするなら、午前のみか午後のみにするのはどうか お菓子・ジュースだったら持ち帰れる
3-1	お昼からの実行はどうか（飲食提供がないなら）
5-1	昼食の時間を挟まない方が良い 卒業生や家族の参加は可能か
5-2	例年の様にゲームなどの係を時間ごとクラスで保護者が担当するのか 育友会と栗北まつり担当の保護者だけでクラスの出し物の担当するのか 「くりっこ」では分かりづらい
6-1	ファミリーで活動するなら、予定があって6年生が行けなかったら 誰がリーダーになるのか 景品が出たりすると子どもも参加したいので、土日だと予定があるので 平日開催希望 オンラインで映像（子どものカラオケ・発表など）を流してはどうか （録画・オンラインどちらでも）
特別支援学級	家から軽食を持って行くのはどうか

育友会より…頂いた意見を参考に、骨組みが決まり次第報告いたします。

【その他】

2-2	習字の時は黒い服を着ていいことにしてほしい 靴下の裏がグレーの靴下は着用OKにしてほしい 1年生の時に付ける黄色いワッペンの着用場所を左肩から帽子にしてはどうか（毎日付け替えるのが大変、服に穴が開く）
3-1	登下校時、車と接触しそうになったことがあり、何か対策をお願いしたい。
5-2	習字・絵の具の時、Tシャツかエプロンを着せてほしい マスクを登下校、外遊びは外しても良いと声かけしているが、教室内でもみんなが前を向いている授業中などははずしてもいいのではないか （すでに2回ぐらい熱中症ぞみで帰ってきたので）
6-1	水着の購入について（どうしても蛍光の物を使用する必要があるのか） 高価、すぐに買い替え、サイズアウトする 上にラッシュガードを着るので、あまり意味がないのでは 蛍光の布などに名前を書いて縫い付けたりできないか

小学校より…習字や絵の具の授業の際はTシャツやエプロンの着用を許可しています。また、裏がグレーの靴下の着用はOKです。見える部分は校則にのっとって白のものを着用してください。すでにメールにて周知しました。
1年生のワッペンにつきましてもすでにメールいたしました。
水着の取り扱いについては、育友会と意見交換し、変更の是非について検討していきます。

参加人数

合計	1-1	2-1	2-2	3-1	3-2	4-1	5-1	5-2	6-1	6-2	特別支援学級
81人	8人	8人	9人	8人	10人	2人	10人	8人	6人	6人	6人

次回育友会実行委員会 10月3日（月） 19:30～



くりっこ - 会計報告 -

栗原北小学校育友会 会計

5月分6月分の会計報告を致します。
ご質問、ご意見がございましたら会計役員までお願い致します。

<令和 4年 5月分>

費 目	使 途	支出額
行事費	入学式用 花代	20,000
消耗品費	コピー用紙 B4更紙	5,100
予備費	タブレットクッションケース 40個	4,400
	合 計	29,500

<令和 4年 6月分>

費 目	使 途	支出額
諸会費	市P連会費	43,600
	県P連会費	52,800
	警察連絡協議会会費	2,190
	合 計	132,490

